

TEXTE PUBLICITAIRE



Le Grand Tintamarre de l'école du Parc-Orléans

À l'école du Parc-Orléans, les élèves de 6^e année ont organisé une grande marche bruyante dans les rues autour de l'école afin de sensibiliser la population à poser des gestes qui sont bons pour l'environnement. Les jeunes sont préoccupés par l'avenir de notre planète. À l'école, ils ont mis sur pied plusieurs projets environnementaux comme la récupération du papier, des canettes, des piles, des bouteilles de plastique et des cartouches d'encre. De plus, le compostage et l'élevage de truites mouchetées sont à l'honneur cette année ! Avec le Grand Tintamarre, les jeunes voulaient se faire entendre en déambulant dans les rues avec les instruments de musique qu'ils avaient fabriqués à partir de matières récupérées.

C'est donc par un beau jeudi après-midi ensoleillé de février que l'événement a eu lieu. Madame Line Beauchamp, ministre de l'Environnement, monsieur Michel Pigeon, député de Charlesbourg, madame Denise Trudel, représentante pour la Ville de Québec, ainsi que Bonhomme Carnaval étaient présents lors des festivités !

Denise Arsenault, Valérie Radermaker et Marie-France Labonté
Responsables du projet